

EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL LLEVA ALEGRÍA Y TRANQUILIDAD A LOS 21 MIL 600 POBLADORES DE CAMOAPA

NOTA DE PRENSA

Managua, 21 de Junio de 2016



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense, que el Buen Gobierno de Daniel para seguir cambiando Nicaragua, a través de la Empresa inauguró un pozo de agua potable en el municipio de Camoapa, departamento de Boaco; donde se atendieron a 21 mil 600 pobladores.

Los pobladores de este municipio se abastecían de la presa conocida como “Rocas Morena” la que debido a la sequía bajo su caudal y sólo se les suministraba el vital líquido 3 horas al día. Con la incorporación de este nuevo pozo a las redes de suministro, ahora tienen 9 horas diarias de agua potable, en sus hogares.

Las obras consistieron en la perforación, energización, y equipamiento del pozo “La Concepción” ubicado en el barrio del mismo nombre, el que tienen una profundidad de 225 pies, y produce 250 galones por minuto.

Los protagonistas se sienten muy contentos con estas obras de Progreso del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. La Cra. Josefa López dijo: “Gracias a Dios que estamos beneficiados con este proyecto de agua potable, es una alegría para nosotros que vivimos en la ciudad porque no teníamos agua. Ahora sí la tenemos y bastante”. Por su parte, el Cro. Evaristo López manifestó: “El mejoramiento que hubo es excelentísimo, hubo apoyo del Gobierno que de inmediato dio a la tarea de perforar este pozo. No había agua y esto vino a resolver de inmediato el problema, fue oportuno y el pueblo está agradecido”

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel por Amor a Nicaragua, en la ruta de restitución de derecho al agua y saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.